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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3290 例会（27号）　2023 年２月 16 日（木）晴

▶S.A.A　� 会場監督　新妻　純男
　１．�目的としました例会が秩序正しく品位ある場となる

様に努めかつ会員が楽しい雰囲気の例会となる様に、
会長、幹事と連携をとりながら、円滑な例会運営を
努めました。

　２．�委員は例会 30 分前に集合し、例会場の入口で会員、
来賓来訪者をお迎え致しました。

　　　�委員７名の皆様が連絡を取りながら、例会出席して
いただき委員長として感謝いたしております。

　３．�会場運営においては、テーブル席は円卓６テーブル
とし、７月、10 月、１月と３ヶ月毎に委員会の組み
合わせを変更致しました。

　４．�食事の内容は椿山荘さんと協議をしながら決定致し
ました。

　５．�７月～ 10 月の期間はクールビズ推奨月間とし、ノー
ネクタイを可と致しました。

▶職業分類・会員選考委員会� 委員長　飯野　光世
　�　職業分類について検討し、会員増強委員会と協力して、
会員より推薦された候補者の適格性を審査し、理事会に
報告します。

▶会員増強委員会� 委員長　松崎　　浩
　１．�会員数の推移　2022 年７月１日 49 名　2023 年２月

16 日 52 名
　２．�2022 年９月１日委員会卓話実施　地区会員増強拡大・

DEI 委員会　委員長 福舛　透氏（郡山南RC所属）
　３．�クラブ細則の 11 条の簡素化　委員会でたたき台を作

成しましたので、ご検討下さい。

▶ロータリー情報・IT委員会� 委員長　関口　武司
　�　My�Rotary�登録者 50％を目指しています。７月 21 日
の例会では、志賀康朗前委員長に実際にパソコンを使っ
てマイロータリーの登録方法について説明していただき
ました。現在会員 52 名中、14 名が登録しています。今後
とも、登録のご協力宜しくお願い致します。

▶雑誌委員会� 委員長　森　　雄治（代理・松村耕三副委員長）
　１．�毎月、第２例会日にロータリーの友の読み所を紹介

しました。
　２．�９月の雑誌月間の卓話として、８月に松村が平安会

会長として、FMいわきに出演した時の放送を聞いて
いただきました。（いわきの歴史）

　３．�例年どおり外部にロータリーの友を寄贈しています。

▶プログラム委員会� 委員長　志賀　康朗
　�　会長方針を踏まえ魅力ある例会になるよう、各委員会
並びに各会員の協力を得ながらプログラムを作成し、実
行します。

　１．�年間プログラム概要を作成し、概ね、年間プログラ
ム通りに活動しています。

　２．�強化月間には当該委員会による卓話を行います。毎
月担当委員会による卓話を行いました。

　３．�新会員に卓話をお願いし、順調に卓話を行って頂い
ています。４月までには皆さんにお願いする予定で
す。現在、４月以降の卓話を行っていただける会員
を募集しております。

　４．�外部卓話、移動例会は時局や会員の皆様のご要望を
考慮し、外部卓話４回、移動例会２回、夜間例会５
回行いました。

▶親睦活動委員会� 委員長　小野寺順正
　�　7/28 納涼例会　8/3 第１回親睦ゴルフ　10/13 観月例
会　11/9　第２回親睦ゴルフ　12/15 年忘れ家族会

　�　70 周年記念事業に向けて、家族旅行を実施する予定で
したが見送りました。以後、分区のゴルフ参加と第３回
目の親睦ゴルフの開催。

▶会報・広報委員会� 委員長　円谷　真路
　�　会報を滞りなく発行できました。海岸林保全活動、インター
シティーミーティングなどの行事を地元マスコミに取り上げ
られました。

▶スマイルボックス委員会� 委員長　鈴木　東雄
　�　例会ごとに、会員の誕生祝・結婚祝・その他祝事・卓
話者への応援など皆様のご寄付をいただきました。

　�　今年度は休会もあったせいか、７月から 12 月までの寄
付金は 497,000 円（254 件）でした。

▶出席委員会� 委員長　今成　俊克
　�１QT（7・8・9月）67％（期間総出席率 414 名 / 定数 614 名）
　２QT（10・11・12月）72％（期間総出席率372名 /定数515名）
　前期計（7～12月）70％（期間総出席率786名/定数1129名）
　１．�週報に「活動内容はロータリアンの３大義務の一つ

です」という文言を掲載し、出席への意識づけを図り
ます。→継続実施中

　２．�毎例時に委員が当日の出席者数を報告します。
　　　→継続実施中
　３．月初の例会時前月の平均者数を報告します。→未実施
　４．�３ヵ月単位で皆勤賞を表彰します。→実施中１QT�

11名　２QT�24名
　５．�例会の出席者の目標数を 35 名、70％以上とし、出席

向上を目指します。→前期結果�70％と計画達成する
も移動例会等の全員出席が寄与しており、実態はも
う少し下がる。

▶職業奉仕委員会� 委員長　阿部　弘行
　１．�22 年 12 月８日鈴木東雄会員の安養寺に職場訪問例会

第４回クラブ協議会
　2022 ～ 2023 年度の各委員長が活動報告をしました。野沢
達也会長は「各委員会とも活発な活動をしている。70 周年
という節目の年です。70 周年に向けて頑張ってきましょう」
と総括しました。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　岡田健太郎　　松村耕平　　川瀬直史

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥黒須幸雄さん（誕生祝ありがとうございます）♥鈴木東
雄さん（協議会よろしくお願いします）♥佐々木貢一さん
（クラブ協議会よろしくお願いします）♥渡邊有さん（本日、
BSテレ東京19：49 ～なんでも鑑定団に母と息子がでます）
♥松﨑智弘さん（ホールインワンコンペの案内をさせて頂
きました。お忙しい中、申し訳ございませんが、よろしくお
願い致します）♥大久保健蔵さん（クラブ協議会ご苦労様
です）♥稲葉廣直さん（クラブ協議会よろしくお願いします）
♥越智正典さん（クラブ協議会よろしくお願いいたします）
� 以上８名

★本日の例会案内　３月２日（木）12：30 ～
　社会奉仕委員会担当卓話
　　㈱トラベルスリー　代表取締役　三瓶和秀会員
　　お食事メニュー＝鶏胸肉の治部煮

★次回の例会案内　３月９日（木）12：30 ～
　70周年計画報告
　　お食事メニュー＝ビーフシチュー

　会員の松﨑智弘さんがホールインワンを
達成しました。
　光熱費が値上がりしている話があります
が、どれだけ上がったかは実感がないので
はないでしょうか。ガス代よりも電気代の
値上がりが大きいように感じます。光熱費
には気をつけて生活するようになりまし

た。ちょっとでも省エネをして家計を国を助けましょう。

⃝�３・11 希望の灯り開始時間変更のお知ら
せです。17 時から 16 時 30 分になりまし
た。
⃝ハイライトよねやまが届きました。

◆出席委員会（今成俊克委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

２月 16 日 52 名 33 名 ―

◆ロータリー財団委員会（代理・関口武司会員）
　関口武司さん、渡邊有さん。� 以上２件
◆米山記念奨学会委員会（代理・関口武司会員）
　大久保健蔵さん、関口武司さん、渡邊有さん。�
� 以上３件
◆親睦活動委員会（小野寺順正委員長）
　松﨑智弘会員がホールインワンを達成いたしました。
　松﨑智弘会員「光りの早さで拡散しまして、４月２日に
サラブレットカントリークラブで貸し切りコンペを開催しま
す。よろしくお願い致します」

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・４
つのテスト（佐藤尚誠会員）〕

佐藤 尚誠会員

を開催しました。安養寺の沿革の説明を受け、浜通
り雅楽を披露いただきました。

　２．�23 年１月 12 日委員会担当例会として、いわき駅並木
通り地区市街地再開発事業について、フージャース
コーポレーションから再開発コンセプトの説明を受
けました。

　３．�活動計画の毎月第１例会時の「ロータリーの目的」
の朗読、毎例会時の「４つのテスト」の唱和を実施
しています。

▶社会奉仕委員会� 委員長　三瓶　和秀
　�　今までのロータリーの社会奉仕活動の精神を尊びなが
ら、新たな社会奉仕活動を模索します。
　　12 月４日　薄磯海岸にて　海岸林再生　植林と下刈り
　清掃　企業含めて 55 名。

▶青少年奉仕委員会� 委員長　大久保健蔵
　�　コロナ禍の影響により青少年団体との交流を持つこと
が難しく、活動ができない状態でありましたが、少しず
つ活動を活性化させようとしております。

　�　第 41 回 RYLA 研修会が４月８～９日、母畑温泉八幡
屋で開催されます。会員の企業の若手指導力開発にご利
用いただければ幸いです。

▶国際奉仕委員会� 委員長　稲葉　廣直
　10 月　いわき市国際交流協会訪問
　11 月　�東日本国際大学　松本国際部長と面談　ウクライ

ナからの留学生について
　 2 月　グエン・クォ・ダイさん（ベトナム出身）卓話

▶ロータリー財団委員会� 委員長　坂本　佳友（代理・鈴木雄大幹事）
　寄付金計　117,000 円

▶米山記念奨学会委員会� 委員長　八幡　恭朗（代理・鈴木雄大幹事）
　寄付金計　145,000 円

▶戦略計画委員会� 委員長　有賀　行秀
　70 周年の諸事業については野沢理事長・阿部実行委員長
を中心に進めて頂いています。
　３月９日の例会に於いて「70 周年計画報告」が予定され
ています。

黒須 幸雄さん
（２月19日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


